

# 生徒指導だより



市川市立第七中学校

生徒指導部

令和7年12月3日(水)

1・2年生を中心とした生徒会・委員会活動が始まりました。今月初めには部長会議も開かれました。生徒会・各委員会・各部活動が力を合わせて、自分たちで素敵な七中をつくっていってほしいと思います。期待しています！

## 中央委員会 × 生活目標

中央委員会で「今月のテーマ」が掲げられました。各委員会の今月の活動は、このテーマに沿って考えられています。中央委員会で掲げた「今月のテーマ」を全校生が意識し目指していくように、これから「生活目標」と「今月のテーマ」を一緒にします。みなさんを代表した生徒が決めた目標です。みんなで意識して目指していきましょう！ということで、今月の生活目標は『積極的に行動に移そう』です。

### 警察の方より

今週の火曜日のお昼の放送で、行徳警察の方に防犯の講話ををしていただきました。

○自転車の盗難に気を付けましょう。必ず施錠をしましょう！

○自転車の乗り方に気を付けましょう。

- ・ヘルメットの着用をおススメします。
- ・二人乗りやながら運転（スマホの操作をしながら、音楽を聴きながら、傘を差しながら）など危険な運転はやめましょう。加害者となる危険性もあります。

○インターネットの使い方に気を付けましょう。

- ・情報を発信する際は特に気を付けましょう。仲間内だけのやり取りだとしても、相手を傷つけてしまうことがあります。犯罪となってしまうケースもあります。
- ・ネット上の情報を簡単に信じないようにしましょう。ネットを介して知り合った人とは絶対に会ってはいけません。犯罪に巻き込まれる可能性があります。

○薬物に気を付けましょう。絶対にいけません。取り返しがつかなくなります。

### 12月の生活目標

### 『積極的に行動に移そう』



私もあり積極的な方ではありません。どちらかというとのんびりしているというか…。性格は人それですので、無理に変える必要はありませんが、いつもより少し意識してみるのはいいかもしれませんね！授業中に発言してみたり、進んでボランティアしてみたり、今までとは違った自分に気付けるかも！？

### 今月の名言

世界には、きみ以外には誰も歩むことのできない唯一の道がある。その道はどこに行き着くのか、と問うてはならない。ひたすら進め。

フリードリッヒ・ニーチェ

"There is a path which no one else can walk but you.

Where does it lead? Do not ask. Simply go."